
 
	
	
	
	
	
1) Propreté : 

a) Vision globale : 
Nous évoquons la présence toujours aussi nombreuse d’incivilité de dépôts de déchets sauvages et 
d’encombrants. Une rencontre sur le terrain a été organisée. 

 
 

b) Site de compostage du bassin Jacques Cœur 
Déjections sur le site de compostage toujours aussi présentes et constatées par notre interlocuteur à 
la Métropole. 
Nous savons qu’aux beaux jours, le nombre va être plus important et intolérable pour les bénévoles et 
les utilisateurs.  
 
Nous relançons la demande d’installation de toilette publique sur le bassin Jacques Cœur et 
rappelons notre rupture de convention si pas de solution trouvée au 1 avril 2023. 
 
2) Sécurité : 

a) Avenue Raymond Dugrand 
Des travaux pour retirer les pavés ont été annoncés durant le premier trimestre 2023. Suite à 
l’arbitrage financier lié à la crise énergétique, les travaux sont déplanifiés. Lorsqu’une nouvelle date 
sera connue, nous vous en informerons. 
 
 

b) Rue Ray Charles (école Chengdu) : 
Lors de notre dernière rencontre du mois de septembre, nous évoquions la proposition des habitants 
de cette rue à mettre en place un sens unique côté « entrée de l’école ». Pendant les entrées/sorties 
scolaires, la circulation est difficile et est responsable d’une insécurité pour les piétons. 
Quelques semaines après notre rencontre du mois de septembre, une borne pour compter les 
voitures avaient été installées sur cette rue. Madame Cabello va se renseigner sur les résultats. 

 
 
3) Informations diverses sur le quartier : 
Madame Cabello nous informe que : 

- Ligne 1 de tram va être prolongé jusqu’à la gare Sud de France et que la création d’un 
deuxième pont dédié va être créer. 

 
 

Association	Vivre	Port	Marianne	
	

Compte rendu de la réunion  
avec Madame Cabello, 

Adjoint au Maire et déléguée au quartier Port Marianne  
de la ville de Montpellier 

 
 

Réunion du 28 janvier 2023 


